

JUBILÄUM

Michael Nuß und **Konrad Albersmeier** begehen in diesen Tagen ihr 25-jähriges Dienstjubiläum bei der Firma Westkalk Vereinigte Warsteiner Kalkindustrie GmbH & Co. KG. Nach seiner Ausbildung als Heizungsinstallateur trat Michael Nuß am 16. Oktober 1989 in die Firma Köster ein. Mit der Zeit übernahm er immer mehr Verantwortung im Betrieb. Auch heute ist der 52-jährige als Sprengmeister und stellvertretender Steinbruchmeister wegen seiner Erfahrung ein wichtiger Ansprechpartner für seine Kollegen. Der gelernte Schlosser Konrad Albersmeier fing am 2. November 1989 in Warstein bei der Firma Köster an. Seitdem stellt er die Betriebs-

sicherheit im Steinbruch sicher. Mit seinem geschulten Auge erkennt der 57-jährige bereits frühzeitig, wann Wartung und Instandhaltungsarbeiten an den Aufbereitmäschinen oder den Brechern nötig sind, und verhindert so unnötige Stillstände im Steinbruch. Seit 2007, als der Zusammenschluss der Warsteiner Steinfirmer Köster, Risse und Weiken vollzogen wurde, sind die beiden Dienstjubilare nun im Werk Warstein bei der Firma Westkalk tätig. Die Inhaber und Mitarbeiter danken Michael Nuß und Konrad Albersmeier für ihre langjährige und zuverlässige Tätigkeit und gratulieren herzlich zum 25-jährigen Dienstjubiläum.